

FINANCES

LE RAPPORT ANNUEL DE LA BANQUE PROVINCIALE

L'assemblée annuelle des actionnaires de la Banque Provinciale du Canada a eu lieu la semaine dernière, et le rapport des opérations de la banque pour l'exercice terminé le 30 juin dernier a été adopté à l'unanimité.

Ce rapport accuse une augmentation de plus de sept millions trois cent mille dollars dans l'actif de la banque de même qu'une augmentation de près de huit millions de dollars dans ses obligations dues au public, dépôts, etc., lesquelles s'élèvent aujourd'hui à près de trente-six millions de dollars, et l'Actif total de la Banque s'élève maintenant au chiffre d'environ quarante millions de dollars.

L'actif liquide de l'Institution sans parler de ses avances au commerce s'élève à au delà de vingt-six millions de dollars, dont neuf millions deux cent soixante-quatre mille dollars en Caisse et en Banque, et près de neuf millions trois cent mille dollars en obligations du Dominion, des pays alliés et obligations municipales, etc., et enfin près de huit millions en prêts à demande faits sur la garantie d'obligations et autres valeurs de tout repos. Les prêts consentis aux villes et municipalités seules s'élèvent à la somme de neuf cent quatre-vingt quatre mille dollars. Les profits nets réalisés, déduction faite des frais d'administration, intérêts sur dépôts, et appropriations pour toutes créances douteuses, etc., ont été de trois cent trente-trois mille huit cent quatre-vingt deux dollars, soit une augmentation de plus de quarante quatre mille dollars, sur les profits nets de l'exercice précédent.

Une somme de \$100,000 a été portée au fonds de Réserve, lequel est maintenant d'un million cent mille dollars, total auquel on ajoutera bientôt une somme de \$200,000, étant les primes perçues sur la dernière émission de capital de \$1,000,000, laquelle ayant été presque entièrement payée le 2 juillet dernier, porte le capital payé de la Banque, au chiffre de \$3,000,000.

Une somme de \$45,000 a aussi été portée à une réserve spéciale applicable à la création d'un fonds de pension pour le personnel de l'Institution, laquelle réserve est maintenant de \$100,000. De plus, durant l'exercice écoulé, des bonis s'élevant à la somme de \$61,000 ont été payés aux employés de l'Institution pour satisfaire aux besoins de la cherté de la vie.

VALEURS CANADIENNES DETENUES AUX ETATS-UNIS

New-York, 12.—Le Bulletin de la Réserve Fédérale se basant sur les statistiques compilées par la Guaranty Trust Company, de New-York, annonce que les valeurs canadiennes détenues aux Etats-Unis à la date du 1er juillet dernier, représentent l'énorme total de \$,524,248,313.

Sur ce chiffre, les émissions des provinces et des municipalités entrent en ligne de compte pour \$130,425,313, celles du gouvernement pour \$152,500,000, chemins de fer \$121,328,500, utilités publiques \$80,095,000 et industrielles \$39,899,500.

Les emprunts négociés aux Etats-Unis par le Gouvernement canadien, sont les suivants:

	Emis.	Int.	Ech..	Mont.
Obl.	5 ans,	5 p.c.,	Avr. 1921	\$25,000,000
Obl.	10 ans,	5 p.c.,	Avr. 1926	\$25,000,000
Obl.	15 ans,	5 p.c.,	Avr. 1931	\$25,000,000
Obl.	10 ans,	5½ p.c.,	Août 1929	\$60,000,000
Bonds	2 ans,	5½ p.c.,	Août 1921	\$15,000,000

En ce qui concerne les provinces, celle qui a emprunté le plus aux Etats-Unis est la province d'Ontario, avec un total de \$30,800,000; viennent ensuite dans l'ordre: Alberta, \$11,500,000; Manitoba, \$7,848,000; Québec, \$7,500,000; Colombie Anglaise, \$5,630,000; Saskatchewan, \$3,720,000; Nouveau Brunswick, \$3,170,000 et Nouvelle Ecosse, \$2,000,000.

Dans la liste des emprunts municipaux, Toronto arrive en tête avec \$17,119,633, suivie de Montréal avec \$7,000,000; Winnipeg, \$7,000,000; Calgary, \$2,918,806; Vancouver, \$2,810,000; Ottawa, \$2,588,859; Québec, \$1,255,000; London, \$1,246,056; Edmonton, \$1,384,750 et Halifax, \$1,025,170.

PLUS D'UN MILLIARD D'ARGENT AMERICAIN EST PLACE AU CANADA

Chacun sait que d'abondants capitaux américains sont engagés au Canada. M. H.-P. Willis, ancien secrétaire du Federal Reserve Board, en évaluait le chiffre à 600 millions avant la guerre. Depuis 1914 le capital américain a afflué dans notre pays, au point que la Guaranty Trust Company, de New-York, estime que les placements des capitalistes des Etats-Unis au Canada atteignent aujourd'hui la somme prodigieuse de \$1,272,850,000, qui se décomposerait ainsi:

500 succursales (capital moyen engagé \$300,000)	\$ 150,000,000
Obligations de gouvernements, de municipalités et de sociétés (1913.17) . .	590,506,000
Placements de compagnies d'assurance . .	94,276,000
Moulins et bois en Colombie britannique .	75,000,000
Mines en Colombie britannique	62,000,000
Terres en Colombie britannique	60,000,000
Terres dans les provinces de l'Ouest	41,000,000
Propriétés urbaines	20,000,000
Placements dans les provinces maritimes . .	13,125,000
Placements industriels (divers)	12,200,000
Bois et mines dans les provinces de l'Ouest	10,500,000
Usines d'outillage agricole	9,250,000
Fabriques de viandes préparées	6,750,000
Entreprises théâtrales	3,500,000
Elevage des renards (Ile du Prince-Edouard)	1,000,000
	<hr/>
	\$1,272,850,000